EQUIPO EDITORIAL EDITOR EN JEFE



Elsa Marcela Guerrero
Dra. en Geografía (USAL) y Master en
Economía Ecológica y Gestión ambiental
(UAB, España), Master en Gestión
Ambiental del Desarrollo Urbano (GADU,
UNMdP). Profesora y Licenciada en
Geografía (FCH, UNCPBA).

Me ocupo de recibir los trabajos, realizar el control del formato y su adecuación temática a la revista. Seguidamente me encargo de buscar especialistas que cumplan con afinidad temática y experticia en la propuesta disciplinar de los autores y envió las solicitudes de revisión del artículo. Llevo el registro de todo el proceso de evaluación, consignando fechas de recepción y de las revisiones de los evaluadores hasta su aceptación. Una vez aceptados y revisados, recepciono la versión final y la envío para control al equipo editorial. Por otra parte, he realizado los procesos de postulación de la revista a los catálogos e indizaciones que ha obtenido.

EDITORES

Realizo la revisión de artículos para verificar las correcciones efectuadas por los autores a partir de las observaciones de los evaluadores

Aldo Guzman Ramos Master en Ecoauditorías y Planificación Empresarial del Medio Ambiente (IIE). Profesor y Licenciado en Geografía (FCH, UNCPBA).





Colaboro en la maquetación de de los artículos aceptados para que puedan estar disponibles para subir al nuevo número de la revista en su página web. En ocasiones colaboro con la búsqueda de evaluadores de los artículos.

Rosario Soledad Barranquero Dra. en Ciencias Geológicas (UNC), Master en Recursos Hídricos (UNLPam), Licenciada en Diagnóstico y Gestión Ambiental (FCH, UNCPBA)

Publicación digital del CINEA Volumen 11 N°2, año 2023

ISSN: 2347-0941

Me ocupo del diseño y realización de las tapas de cada número, y me encargo de confeccionar los logos en situaciones especiales como los aniversarios de la revista.

Juan Manuel Lavornia Dr. en Ciencias Naturales (UNLP). Licenciado en Diagnóstico y Gestión Ambiental (FCH, UNCPBA).





Me dedico a la etapa de creación de los nuevos números dentro de la página web de la REA, realizando la carga cada artículo con sus respectivos metadatos, de modo que queden disponibles en la web para una rápida búsqueda por parte de colegas e interesados. Una vez organizados todos los apartados del nuevo número, realizo la revisión general y finalmente su publicación

Maria Carolina Miranda del Fresno

Esp. en Ambiente y Ecología de Sistemas Agroproductivos (FAA, UNCPBA). Dipl. en Geomática Aplicada al Ambiente (CONAE-UNC). Licenciada en Diagnóstico y Gestión Ambiental (FCH, UNCPBA).

Participo en la maquetación y organización de los artículos aceptados para que puedan estar disponibles para subir al nuevo número de la revista en su página web. Me encargo de la divulgación tanto de las convocatorias de la revista como de la publicación de las ediciones.



Maria Carolina Verellen

Esp. en Gestión Ambiental de Sistemas Agroalimentarios (UBA). Dipl. Universitaria Superior en Comunicacion Publica de la Ciencia (UNCPBA). Licenciada en Diagnóstico y Gestión Ambiental (FCH, UNCPBA).

Publicación digital del CINEA Volumen 11 N°2, año 2023

ISSN: 2347-0941



Me encargo de la revisión y edición de los títulos y abstracts en inglés de los trabajos a publicarse en la revista.

Analía Gandur

Msc. en Inglés con Orientación en Lingüística Aplicada y maestrando en Educación en Entornos Virtuales. Prof. de Inglés para Fines Específicos.

Colaboro en la maquetación de los artículos aceptados para subir al nuevo número de la revista en su página web, y en la difusión de los nuevos números en las redes sociales del CINEA.



